

Ils brisent la glace à Budapest

DANSE-SUR-GLACE. Ils sont privés de leur glace depuis mars 2020! Qu'à cela ne tienne, Sarah Marcilly et Jolan Engel, 12 et 13 ans, se sont envolés pour Budapest en décembre dernier pour trouver de l'eau solide! Grand bien leur a pris avec leur première victoire lors d'une grosse compétition internationale! Leur entraîneur à l'USF Danse-sur-glace, Antoine Charrier, n'était pas peu fier: « *Ils se sont imposés devant le couple russe! C'est une sacrée performance surtout qu'avec Julia Lambert, nous les entraînon dans des conditions dégradées depuis le premier confinement...* » D'abord interdits de glace, il a fallu ensuite composer avec la fermeture de la patinoire municipale. Le petit couple s'entraîne ainsi où il peut: à Vitry les lundis de 18h30 à 20h, à Bercy à 7h pétantes tous les jours et à Champigny les dimanches de 21h à 22h30. Une situation qui ne s'arrangera pas avant la réouverture de la banquise d'Allende en septembre prochain. « *On s'adapte. On prouve qu'on y arrive malgré tout.* » Au niveau national, Sarah et Jolan brillent également avec déjà trois titres dont l'Autumn Cup de Lyon et le premier tournoi de France de Limoges. « *Ils jouent le titre de champions de France minimes cette année, qui se disputera au mois de mars à Brest.* » ça sera presque le printemps et le temps de dire à ces élèves appliquées comme la fourmi de la fable: eh bien dansez maintenant! / CJ



© Alexia Rost